
 Marty Dick (RL, TI):  Je trouve que Monsieur Büttiker a parfaitement raison: c'est une escroquerie, et si on
pense aux enjeux financiers dans le sport de pointe aujourd'hui, c'est une escroquerie grave. Mais, pire encore,
ne pas poursuivre ce genre d'escroquerie, mais poursuivre par exemple la consommation de haschisch, c'est
donner un exemple absolument négatif et totalement dépourvu de cohérence à toute la jeunesse. Or, c'est
justement dans l'intérêt du sport et de la jeunesse que l'on doit être extrêmement sévère dans ce domaine.
 Je crois que la motion doit être soutenue, et on aura ensuite l'occasion de voir quelle est la meilleure façon de

définir cette infraction.
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